
さん宜しくお願いします。
・12 月 26 日に皆さんに激励して頂いた相馬東高校 2
年の吉田君のお母様より御礼の手紙が届いておりま
す。また、福島民報さんにも記事が掲載されており
ます。
・各ロータリークラブより1月のプログラムと12月の
週報が届いておりますので回覧中です。

◎各委員会報告
◇出席委員会－髙木小委員長
　本日の出席状況は下記の通りで
す。

◇スマイルボックス委員会－佐藤政司小委員長
・2013 年明けましておめでとうご
ざいます。本年もクラブ活動よ
ろしく。髙瀬、小熊、吉野、赤津、
川中、押田、富岡、岩元、秋山、
鈴村、清水、本間、髙木、山下、

田子、遠藤、渡辺（勉）、越田和、後藤、佐藤（英）、
鈴木（修）、荒川（義）、松崎、金成、小松崎各会員
及び渡邉公平ガバナーエレクト、髙萩会長、冨澤幹事
・誕生祝いありがとうございました。

赤津、松崎各会員
・前回休んでごめんなさい。　　富岡、越田和各会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　　馬上会員
・渡邉公平年度の幕開けに乾杯
佐藤（政）、峯口、嵐各会員及び髙萩会長、冨澤幹事
・欠席が続いて申し訳ありません。　　　佐久間会員
・喪中の為、年賀状失礼しました。　　　佐久間会員

◎新年を迎え乾杯－赤津善宣直前会長
　皆さん、新年明けましておめで
とうございます。本年もどうぞ宜
しくお願い申し上げます。当クラ
ブのますますの充実と向上と皆様
のご健康を祈念し乾杯します。

◎会長報告－髙萩勝利会長
　皆様、新年明けましておめでと
うございます。平成 25 年の幕が
開けました。今年は福島県の震災
復興にとってまたとない年だと認
識しております。会津若松を舞台

にした八重の桜の放送が年 1月 6 日から始まりまし
た。また、2020 年開催の東京オリンピック招致活動
が始まり聖火ランナーは被災地をランナーがつない
で東京まで運ぶ計画で国民の意識を高めるように一
生懸命動いています。それから福島 2区選出の根本
議員が復興大臣になられましたので復興が今までよ
り進むものと期待しております。株価も年が明けて
から上昇傾向で推移しているようですし、我々も渡
邉公平ガバナー年度に向けて一致団結して頑張って
参りたいと思います。皆さん宜しくお願いします。
私からは以上です。

◎幹事報告－冨澤藤利幹事
・第 4回の会長、幹事会が 1月 16
日内郷で 6時から開催されます。
内容は3月9日のＩＭやガバナー
合同公式訪問となっています。
・本日例会終了後理事会を開催しますので理事者の皆

出席状況 正会員数　　　　　   51 名　　　　本日出席会員数　　　　　  35 名
 本日の出席率　　　 77.77％　　　  修正出席率　　　　　 　 88.88％

例会日 事務所
例会場

会  長　髙萩　勝利

幹  事　冨澤　藤利

ＳＡＡ　清水　信弘

　   　　 川口登志雄会報小
委員長

第 2486 回　例  会　平成 25年 1月 9日 ( 水・晴 )

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

君が代
ロータリーの綱領　髙萩勝利会長
－今月はロータリー理解推進月間です－

　　

◎渡邉公平ガバナーエレクトへクラブよりご餞別
　ご餞別を差し上げた
いと思いますので渡邉
公平ガバナーエレクト
前の方へどうぞ。

◎渡邉公平ガバナーエレクト挨拶
　只今多額のご餞別を頂戴し、こ
れをどのような気持ちでお返しす
れば良いか教えております。大切
な浄財を頂きどのように地域の方
々へ還元するかにつきると思いま
す。12 日からしっかり勉強して参りますので宜しく
お願いします。

◎ガバナーエレクト事務所
－鈴木修一郎次期地区幹事
　エレクト事務所より次年度の地
区組織についてお配りした資料を
もとにご説明します。分区のガバ
ナー補佐は8区決定しております。

当クラブの小委員長さんまでを地区副幹事になって
頂くことにしました。副幹事のしたにそれぞれの会
員が入って頂く形とし、地区協議会、地区大会の時
には分科会ごとに担当を決めて張りついて頂き議事、
写真、会場設営を行うことになります。地区幹事に
入っている会員は 2月 9 日オーシャンホテルで地区
研修リーダーセミナーが開催される予定のお手伝い
をお願いします。ＰＥＴＳがオーシャンホテルで 2
月 23 日、24 日にありますのでその準備会になります。
資金委員会の後藤会員にも出席して頂きます。それ
から事務局の鈴木雅之会員もです。地区協議会は 5
月 26 日明星大学で行われます。その前に 4月 13 日、
14 日に地区協議会に向けて委員会を開きます。地区
大会は 11 月 16 日、17 日の予定です。委員長は吉野
会員、16 日はラトブで会長、幹事会と晩餐会、17 日
は明星大学で全体会議となります。今年からいろい
ろと皆様方にお世話になりますが全会員一丸となっ
てこの素晴らしい職務を全う出来ればと思います。
宜しくご協力をお願いします。

◎後半への抱負　　　　  会長　髙萩　勝利
　後半、1月から6月まで6カ月ございます。ガバナー
エレクト年度から始まるガバナー年度の応援と 3名
の会員増を達成する為頑張って行きたいと思います
ので皆様のご協力を宜しくお願いします。

◎前半を振り返ってと今後の抱負
　幹事　冨澤　藤利

　皆さんの関心事の政治の世界で安部政権はロケッ
トスタートということで、経済再生を最重要課題と

位置付け次々と手を打って来ています。
　そんな中 1月 4日㈮の大発会で、日経平均株価の終
り値は、292 円高となり 10,688 円の平均株価となり本
年中に 13,000 円達成が予感される昨今です。
　何より重要なのは識者が口をそろえて言う様にこれ
から打ち出す具体策が成果に継がり国民の皆さんがデ
フレ脱却を実感出来ることにあると思います。
　さて我々のロータリクラブに目を向けますと、昨年
7月より髙萩会長年度がスタート致しまして、その成
果と今後の取組については会長がお話した通りであり
ます。
　一方幹事の立場からお話致しますと、ロータリアン
となって 1年余りの新人でありました私にとっては、
プロ野球の世界で言えばブルペンでの投球練習もない
状態で、いきなりマウンドから本番の投球を開始した
ピッチャーの心境でありました。しかし本クラブの皆
さんの高い志ざしやロータリーの精神に基づいたご指
導によりミスリードも体験しながら、6ヶ月間幹事役
を務めることが出来ました。
　そして 6ヶ月をを振り返ってみますと、昨年 7月 4
日㈬、第 2461 回例会で紺野パストガバナーから頂い
た 10 項目の幹事の心得の中の次の 4項目
①クラブ会員のニーズをつかみ会長に伝えること。
②クラブ会長の目標を良く理解してクラブ運営に
　努めること。
③楽しく参加出来るロータリークラブを目指す。
④お互の交流を深め伝統あるクラブの維持発展に
　努める。

を意識しながら役割を果たすことに努めて来ました。
　今後この達成度合を反省しながら 2013 年 1 月～ 6
月の後半に生かし、活動してゆきたいと思います。
　それからロータリー活動を通して感じますことは、
難易度としてその役割について、難しさを実感したこ
とがなかったことは、どんな状況下でも皆さんにご支
援して頂いたという場面が多くあったことによると思
います。
　それから民間会社の運営とは異なりロータリークラ
ブ活動においては、クラブ員がどの立場でも活動出来
る様にするためには、クラブの環境を整えることが尚
必要であると思います。繰り返して言えば、自から進
んで会長や幹事に就いて、その役割を果せる様、囲り
の皆さんが意識的にご支援してゆくことが必要である
と感じています。
　最後になりましたが残された 6ヶ月間を会長と共に
楽しみながらその役割を果してゆきたいと思いますの
でよろしくご支援をお願いしまして新年に当っての挨
拶と致します。


